

Emergentes frenan economía global (El Financiero 12/03/14)

Emergentes frenan economía global (El Financiero 12/03/14) Diego Elías delias@elfinanciero.com.mx Miércoles, 12 de marzo de 2014 •Moderarán el desempeño del PIB mundial en el corto plazo. La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) indicó que la desaceleración de las economías emergentes significa que probablemente el crecimiento mundial siga siendo moderado en el corto plazo, ya que actualmente representan más de la mitad del PIB global. "La recuperación gradual de las economías avanzadas es alentador, aunque los factores temporales han hecho bajar las tasas de crecimiento en los primeros meses de este año, mientras que la desaceleración de las economías emergentes es probable que sea un lastre para el crecimiento global ", mencionó Rintaro Tamaki, economista en jefe del organismo. En su último reporte de Evaluación Económica Interna, la OCDE indicó que la recuperación de las economías avanzadas se encuentra todavía en sus primeras etapas, por lo que necesita acompañarse de una combinación de políticas acomodaticias. No obstante, destacó que las discrepancias en la velocidad de recuperación y las perspectivas de inflación de cada nación reflejan diferentes posturas en las políticas. De hecho, detalló que en la Zona Euro y Japón, donde está menos establecida la recuperación y la inflación se mantiene por debajo del objetivo, el grado de estímulo de la política monetaria debe mantenerse o incluso podría llegar a incrementarse. En resumen, la mayoría de las señales vislumbran un fortalecimiento en el ritmo de crecimiento de las principales economías avanzadas, ayudado por las políticas monetarias acomodaticias y un alivio fiscal.